

## Jugendmusik Uzwil

## Frischer Wind im Vorstand

Kürzlich begrüßte Präsident Marcel De Tomasi 40 Mitglieder des Jugendmusikkorps an der 69. Hauptversammlung im Restaurant Rössli in Henau. Diverse Vorstandsmitglieder wurden verabschiedet und neue Vorstandsmitglieder gewählt.

Marcel De Tomasi hat auf die Hauptversammlung hin den Rücktritt gegeben. Er übte das Amt des Präsidenten während fünf Jahren aus. Auch Christof Kraft, der seit einem Jahr Co-Präsident und zuvor Korpsvertreter war, trat an der Hauptversammlung zurück. Mit Doris Christel, acht Jahre im JMU-Vorstand und Tanja Waser, zwei

Jahre als Kassierin, traten zwei weitere fleissige Vorstandsmitglieder zurück. Die Jugendmusik bedankte sich bei den ausgetretenen Vorstandsmitgliedern für ihre geleistete Arbeit.

Neu in den Vorstand gewählt wurden Albert Waser (Präsident, Vater eines Korpsmitglieds und zweier Mitglieder der Beginner & Aspiranten), André Thoma (Kassier, Vater von einem Korpsmitglied) sowie Angela Montibeller (Aktuarin, Mutter von drei Korpsmitgliedern). Mit frischem Wind der neuen Vorstandsmitglieder startet die Jugendmusik in ein neues Vereinsjahr. (pd)



Alter und neuer Vorstand: Christof Kraft, Albert Waser, Angela Montibeller, Janine Gasser, André Thoma, Marcel De Tomasi (oben, v.l.), Doris Christel, Andrea Fritsche, Tanja Waser (unten, v.l.). Bild: PD

## Harmoniemusik Flawil

## Neumitglieder aufgenommen

An der diesjährigen Hauptversammlung blickte die HMF auf ein bewegtes vergangenes Vereinsjahr zurück – geprägt von Einschränkungen, aber auch Freude über das gemeinsame Musizieren. Ein besonderes Highlight war der Unterhaltungsabend im November, welcher unter dem Motto «Flower Power» zahlreiche Besuchende anlockte. Die HMF darf sich über regen Zuwachs freuen und mit Chris Bodenmann, Tim Holenstein, Aaron Inauen, Cédric Mauch, Annika Näf und Nina Wohlwend gleich sechs neue Mitglieder aufnehmen.

Andererseits gibt es auch treue langjährige Mitglieder: Renato Chiavi ist bereits seit 20

Jahren als Fähnrich tätig, weshalb er durch die Präsidentin Kathrin Dreier-Huber zum Ehrenmitglied ernannt wurde. Armin Kramer und Thomas Bohl werden dieses Jahr vom Verband zu Eidgenössischen Jubilaren ernannt werden.

Nun freut sich die Harmoniemusik auf ein spannendes Jahr 2022. Auf dem Programm stehen unter anderem die Teilnahme am Kreismusiktag in Zuckenriet, eine Musikreise sowie mehrere Anlässe im Rahmen des eigenen 150-Jahr-Jubiläums. Auch auf alle kleineren Auftritte freuen sich die Mitglieder schon sehr. Die aktuellen Termine findet man unter: [www.harmoniemusik-flawil.ch](http://www.harmoniemusik-flawil.ch). (pd)



Neue Mitglieder: Aaron Inauen, Cédric Mauch, Annika Näf, Nina Wohlwend und Tim Holenstein (v.l.), es fehlt Chris Bodenmann. Bild: PD

## Frauengemeinschaft Henau

## Nicolas Senn war zu Gast

Der statutarische Teil der Hauptversammlung war kurz gehalten, unterbrochen von Konzerteinlagen von Hackbrettler Nicolas Senn. Höhepunkte waren die Verabschiedung von Manuela Tanner sowie die Begrüssung der neuen Kassierin Monika Künzle.

Die Kirche als Durchführungsort erlaubte eine gute Verständlichkeit der Sprechenden und damit eine speditive Abwicklung der HV. Für den gemütlichen Teil liessen sich die Frauen den feinen Znacht im «Rössli» schmecken. (pd)



Der Vorstand mit Hackbrettspieler Nicolas Senn. Bild: PD

## Senioren-Treff Jonschwil

## Silberfuchse sorgten für Lacher

«D'Tante Adelheid spinnt», so hiess die unterhaltsame Komödie in drei Akten von Ruth Kummer-Burri, welche die Theatergruppe Silberfuchse Toggenburg im Pfarreizentrum Jonschwil vor vollem Saal auf Einladung des Senioren-Treffs Jonschwil über 100 Anwesende präsentierte.

Regie führte wiederum Edgar Morger aus Bazenhaid und dies seit fast 30 Jahren. Die rüstigen Silberfuchse spielten dieses Stück seit Beginn der Tournee im November 2021 nun bereits zum 43. Mal und noch immer mit viel Begeisterung und Enthusiasmus. Sie sorgten bei den Seniorinnen und Senioren für beste Unterhaltung und immer wieder für Lacher und lustige Pointen.

Markus Hörler



Die Silberfuchse spielten im katholischen Pfarreizentrum. Bild: PD

## STV Bichwil

## Icebar wird zur Fүүrbar

Kürzlich fand im Restaurant Ochsen Niederuzwil die Hauptversammlung des STV Bichwil statt. Nachdem in den vergangenen zwei Jahren nur Onlineabstimmungen durchgeführt werden konnten, schätzten es die 60 Anwesenden sehr, sich wieder im normalen Rahmen treffen zu dürfen. Präsidentin Susanne Rottach führte zügig durch die Traktanden. Das Jahresprogramm beinhaltet wieder einige Anlässe. Die Icebar vom Februar wurde auf den 10./11. Juni verschoben und wird dieses Jahr nach dem Motto «die Icebar schmilzt» als Fүүrbar durchgeführt. Das Schneesport-Weekend in Splügen wurde im März bei besten Bedingungen durchgeführt. Im August soll dann endlich die lange angekündigte «Direttissima» stattfinden. Dieser sportliche Anlass führt ab der Kirche Bichwil auf möglichst direktem Weg mit dem Velo, wandernd oder sogar schwimmend Richtung Süden an die Grenze zu Italien, dem Längengrad 9.1365 entlang bis zum Cima di Gug.

Bei den Jugendriegen ist ebenfalls viel los. Der Jugitag, ein Ausflug und im September das Kantonale Jugendturnfest in Marbach stehen fest im Jahresprogramm.

Viel Applaus und ein Präsent bekamen Personen, die sich in den vergangenen Jahren besonders für den Verein eingesetzt haben, so das gesamte Turnerabend-OK oder Personen vom Icebar-OK, wo es die Rücktritte

von Bernadette Kägi, Nadine Sutter und Roger Klaus zu ersetzen gilt. Für ihre jahrzehntelange Leitertätigkeit wurde Bernadette Kägi gleich doppelt geehrt. Der STV Bichwil bietet für alle Altersgruppen Angebote. Schnuppernde sind jederzeit willkommen. Alle Infos zu den Riegen und Anlässen gibt's unter [www.stvbichwil.ch](http://www.stvbichwil.ch).

Irene Lemmenmeier



Rücktritt vom Icebar-OK: Bernadette Kägi und Roger Klaus (es fehlt Nadine Sutter). Bild: PD

## Martial Arts Centre Wil

## Chef-Instruktor ausgezeichnet

Anfang April reiste der langjährige Chef-Instruktor Umberto Amsler nach Innsbruck zur Hall of Honours 2022. Er wurde für sein grosses Engagement im Kampfkunstzentrum JZMAC zum Grossmeister des Jahres ausgezeichnet.

Über 30 Jahre wurde er von Grossmeister Jürg Ziegler (selig) in allen aktiven Kampfkunststilen im JZMAC ausgebildet und unterrichtet nun mit seinem grossen Wissen die Instrukturen und Schüler weiter. (pd)



Umberto Amsler. Bild: PD

## GSF Flawil

## Verwaltung wiedergewählt

An der Generalversammlung der Genossenschaft für Seniorenwohnungen Flawil (GSF) im Restaurant Steinbock stellten sich alle sieben Mitglieder der Verwaltung für eine zweite vierjährige Amtsdauer zur Verfügung. Es sind dies Johannes Rutz (Präsident), Erich Baumann (Vizepräsident), Guido Steiner (Finanzchef), Elis Signer (Vermietung), Ralph Hagen (Bauchef), Nadja Heuberger (Gemeinderätin) und Walter Knellwolf (Protokoll).

Im vergangenen Jahr konnten alle 57 Seniorenwohnungen in den beiden Häusern Feld und Wisental gut vermietet werden. Im Haus Wisental mussten nach 30 Jahren in den Gängen die verfarbten Wände und abgenutzten Teppiche erneuert werden. Zudem soll die Parkanlage im Sinne von mehr Biodiversität ökologisch aufgewertet werden. Für das Haus Feld war der positive Entscheid der Bürgerschaft vom 7. März 2021 für eine neue Dreifachturnhalle wichtig. Damit wird eine neue Heizzentrale, an der die Seniorensiedlung angeschlossen ist, zukunftssträhig mit vorwiegend erneuerbarer Energie realisiert. Der gute Rechnungsabschluss für 2021 erlaubt es, erneut Mittel für die Rückzahlung von Fremdkapital einzusetzen. (pd)

## Spielregeln

Die «Wiler Zeitung» publiziert Zuschriften von Lesenden und Vereinen, so sie keinen kommerziellen Hintergrund haben. Kürzungen bleiben vorbehalten. Texte mit maximal 1500 Zeichen (inkl. Leerzeichen) sind einzureichen an [redaktion-wilerzeitung@chmedia.ch](mailto:redaktion-wilerzeitung@chmedia.ch). (red)